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EN TRÁMITE

6L/PE-0127 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre disposición de
tarjeta sanitaria actualizada por los beneficiarios del
Sistema Canario de Salud, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

(Registro de entrada núm. 48, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.1.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre disposición de
tarjeta sanitaria actualizada por los beneficiarios del
Sistema Canario de Salud, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuáles son las razones por las que no todas las
beneficiarias ni todos los beneficiarios del Sistema
Canario de Salud disponen de tarjeta sanitaria
actualizada?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0128 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre población
beneficiaria del Sistema Canario de Salud con tarjeta
sanitaria actualizada en El Hierro, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 49, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.2.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre población beneficiaria
del Sistema Canario de Salud con tarjeta sanitaria
actualizada en El Hierro, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánta población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud dispone de tarjeta sanitaria actualizada y en vigor
en la isla de El Hierro?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
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6L/PE-0129 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre población
beneficiaria del Sistema Canario de Salud con tarjeta
sanitaria actualizada en La Gomera, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 50, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.3.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre población beneficiaria
del Sistema Canario de Salud con tarjeta sanitaria
actualizada en La Gomera, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánta población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud dispone de tarjeta sanitaria actualizada y en vigor
en la isla de La Gomera?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO
PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0130 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre población
beneficiaria del Sistema Canario de Salud con tarjeta
sanitaria actualizada en La Palma, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 51, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.4.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre población beneficiaria
del Sistema Canario de Salud con tarjeta sanitaria
actualizada en La Palma, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánta población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud dispone de tarjeta sanitaria actualizada y en vigor
en la isla de La Palma?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.
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6L/PE-0131 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre población
beneficiaria del Sistema Canario de Salud con tarjeta
sanitaria actualizada en Lanzarote, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 52, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.5.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre población beneficiaria
del Sistema Canario de Salud con tarjeta sanitaria
actualizada en Lanzarote, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánta población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud dispone de tarjeta sanitaria actualizada y en vigor
en la isla de Lanzarote?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO
PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0132 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre población
beneficiaria del Sistema Canario de Salud con tarjeta
sanitaria actualizada en Fuerteventura, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 53, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
6.6.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,

del GP Socialista Canario, sobre población beneficiaria
del Sistema Canario de Salud con tarjeta sanitaria
actualizada en Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánta población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud dispone de tarjeta sanitaria actualizada y en vigor
en la isla de Fuerteventura?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.
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6L/PE-0133 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre población
beneficiaria del Sistema Canario de Salud con tarjeta
sanitaria actualizada en Tenerife, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 54, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.7.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre población beneficiaria
del Sistema Canario de Salud con tarjeta sanitaria
actualizada en Tenerife, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánta población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud dispone de tarjeta sanitaria actualizada y en vigor
en la isla de Tenerife?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0134 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre población
beneficiaria del Sistema Canario de Salud con tarjeta
sanitaria actualizada en Gran Canaria, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 55, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.8.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre población beneficiaria
del Sistema Canario de Salud con tarjeta sanitaria
actualizada en Gran Canaria, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánta población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud dispone de tarjeta sanitaria actualizada y en vigor
en la isla de Gran Canaria?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.
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6L/PE-0135 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre retraso en el
proceso de informatización asistencial del Servicio
Canario de Salud por la no actualización de las tarjetas
sanitarias, dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 56, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.9.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre retraso en el proceso de
informatización asistencial del Servicio Canario de Salud
por la no actualización de las tarjetas sanitarias, dirigida a
la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánto supone de retraso en el proceso de
informatización asistencial del Servicio Canario de
Salud la no actualización de las tarjetas sanitarias de
las pacientes beneficiarias y los pacientes beneficiarios
del SCS?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0136 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre dotación de
tarjetas sanitarias actualizadas a los beneficiarios del
Sistema Canario de Salud, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

(Registro de entrada núm. 57, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.10.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre dotación de
tarjetas sanitarias actualizadas a los beneficiarios del
Sistema Canario de Salud, dirigida a la Sra. consejera de
Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuánto tiempo prevé la Consejería de Sanidad que se
va a tardar en dotar de tarjetas sanitarias actualizadas
a la población beneficiaria del Sistema Canario de
Salud?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.
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6L/PE-0137 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
Fuerteventura trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 58, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.11.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
Fuerteventura trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes de la isla de Fuerteventura han
sido trasladados a centros hospitalarios de la Península,
durante el 2002 y 2003, con indicación de las
patologías/diagnóstico, y el centro hospitalario de
destino?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0138 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
Lanzarote trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 59, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.12.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
Lanzarote trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 165 y siguientes del Reglamento de la
Cámara presenta la siguiente pregunta a la Sra. consejera
de Sanidad para su respuesta por escrito.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes de la isla de Lanzarote han sido
trasladados a centros hospitalarios de la Península,
durante el 2002 y 2003, con indicación de las
patologías/diagnóstico, y el centro hospitalario de
destino?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.
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6L/PE-0139 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
Gran Canaria trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 60, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.13.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de León,
del GP Socialista Canario, sobre pacientes de Gran Canaria
trasladados a centros hospitalarios de la Península, durante
2002 y 2003, dirigida a la Sra. consejera de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 165 y siguientes del
Reglamento de la Cámara presenta la siguiente pregunta
a la Sra. consejera de Sanidad para su respuesta por
escrito.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes de la isla de Gran Canaria han
sido trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante el 2002 y 2003, con indicación de
las patologías/diagnóstico, y el centro hospitalario de
destino?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0140 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
La Palma trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 61, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.14.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
La Palma trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 165 y siguientes del
Reglamento de la Cámara presenta la siguiente pregunta
a la Sra. consejera de Sanidad para su respuesta por
escrito.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes de la isla de La Palma han sido
trasladados a centros hospitalarios de la Península,
durante el 2002 y 2003, con indicación de las
patologías/diagnóstico, y el centro hospitalario de
destino?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.
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6L/PE-0141 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
La Gomera trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 62, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO
6.15.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de

León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
La Gomera trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 165 y siguientes del
Reglamento de la Cámara presenta la siguiente pregunta
a la Sra. consejera de Sanidad para su respuesta por
escrito.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes de la isla de La Gomera han
sido trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante el 2002 y 2003, con indicación de
las patologías/diagnóstico, y el centro hospitalario de
destino?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

6L/PE-0142 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
Tenerife trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 63, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.16.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
Tenerife trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 165 y siguientes del
Reglamento de la Cámara presenta la siguiente pregunta
a la Sra. consejera de Sanidad para su respuesta por
escrito.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes de la isla de Tenerife han sido
trasladados a centros hospitalarios de la Península,
durante el 2002 y 2003, con indicación de las
patologías/diagnóstico, y el centro hospitalario de
destino?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.
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6L/PE-0143 De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
El Hierro trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la
Sra. consejera de Sanidad.

(Registro de entrada núm. 64, de 13/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

6.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

6.17.- De la Sra. diputada D.ª Teresita Morales de
León, del GP Socialista Canario, sobre pacientes de
El Hierro trasladados a centros hospitalarios de la
Península, durante 2002 y 2003, dirigida a la Sra. consejera
de Sanidad.

Acuerdo:
En conformidad con lo establecido en el artículo 165 y

siguientes del Reglamento de la Cámara, se acuerda admitir
a trámite la pregunta de referencia, su tramitación con
respuesta por escrito, y ordenar su publicación en el
Boletín Oficial del Parlamento.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

A LA MESA DE LA CÁMARA

D.ª Teresita Morales de León, diputada del Grupo
Parlamentario Socialista Canario, al amparo de lo
dispuesto en los artículos 165 y siguientes del
Reglamento de la Cámara presenta la siguiente pregunta
a la Sra. consejera de Sanidad para su respuesta por
escrito.

PREGUNTA

¿Cuántos pacientes de la isla de El Hierro han sido
trasladados a centros hospitalarios de la Península,
durante el 2002 y 2003, con indicación de las
patologías/diagnóstico, y el centro hospitalario de
destino?

Canarias, a 9 de enero de 2004.- DIPUTADA DEL GRUPO

PARLAMENTARIO SOCIALISTA CANARIO, Teresita Morales de
León.

CONTESTACIONES

6L/PE-0107 Del Gobierno a la pregunta de la
Sra. diputada D.ª Amparo Martín Martín, del
GP Socialista Canario, sobre la inauguración de la
oficina del Gobierno de Canarias ante la UE, dirigida al
Gobierno.

(Publicación: BOPC núm. 77, de 1/12/03.)
(Registro de entrada núm. 36, de 12/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

7.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

7.1.- De la Sra. diputada D.ª Amparo Martín Martín, del
GP Socialista Canario, sobre la inauguración de la oficina
del Gobierno de Canarias ante la UE, dirigida al Gobierno.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado por
la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento, no insertándose el anexo adjunto a la
contestación de referencia que queda para su consulta en la
Secretaría General de la Cámara.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita formulada por la diputada D.ª Amparo Martín
Martín, del GP Socialista Canario, sobre:

LA INAUGURACIÓN DE LA OFICINA DEL GOBIERNO DE CANARIAS

ANTE LA UE,

cúmpleme trasladar a V.E. la contestación del Gobierno
cuyo contenido se encuentra reflejado en el anexo que se
acompaña.

Lo que comunico a V.E. a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de enero de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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6L/PE-0110 Del Gobierno a la pregunta de la
Sra. diputada D.ª María Dolores Padrón Rodríguez, del
GP Socialista Canario, sobre hundimiento y reposición
de buque oceanográfico, dirigida al Sr. consejero de
Educación, Cultura y Deportes.

(Publicación: BOPC núm. 84, de 9/12/03.)
(Registro de entrada núm. 97, de 16/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

7.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

7.2.- De la Sra. diputada D.ª María Dolores Padrón
Rodríguez,  del  GP Socialista Canario,  sobre
hundimiento y reposición de buque oceanográfico,
dirigida al Sr. consejero de Educación, Cultura y
Deportes.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
a la señora diputada que la formuló conforme a lo
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la autora
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita, formulada por la diputada D.ª M.ª Dolores Padrón
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Socialista Canario,
sobre:

HUNDIMIENTO Y REPOSICIÓN DE BUQUE OCEANOGRÁFICO,

recabada la información de la Consejería de Educación,
Cultura y Deportes, cúmpleme trasladar a VE, la
contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“El pasado día 7 de septiembre del año 2003, estando
fondeado el buque B/O Taliarte en la Bahía de Sal Rei en
la isla de Boavista (Cabo Verde), cuando eran
las 08:30 Hrs LT, y una vez virada el ancla, para dirigirse
al puerto de Las Palmas, el capitán solicita a la máquina
‘Avante Poca’, quedando momentáneamente a la deriva,
al no responder la máquina inmediatamente. A

las 08:40 Hrs, se sintió un fuerte golpe en el casco de
origen desconocido. Tras una inspección se aprecia
entrada de agua en la sala de máquinas, comenzando el
buque a escorar a babor.

A las 12:05 Hrs LT del mismo día con la máquina y
bodega totalmente inundada, y con una escora a babor
de 45°, la tripulación abandona el buque después de
constatar que se halla encallado en una zona de rocas.

La tripulación se pone en contacto con la Autoridad
Local de Marina, quedando a su disposición, tratando por
todos los medios durante los siguientes días de evitar
posibles contaminaciones y retirando documentos y
pertrechos del buque siniestrado.

Durante el día 10 de septiembre de 2003, se pudo
constatar que ya no había peligro de contaminación y que
tras fuerte temporal en la zona, el buque siniestrado se
desplazó unos 100 metros del lugar original de la varada,
quedando totalmente destrozado y sin posibilidad de
recuperación, estando al borde de un cantil totalmente
hundido.

Las autoridades locales así como la compañía de seguros,
dan por terminadas las labores de una posible recuperación
del buque, así como determinan que no existe riesgo
alguno de futura contaminación marítima.

Toda la tripulación, compuesta de doce hombres regresan
a sus lugares de origen en España, regresando el Jefe de
Máquinas y el 1er Oficial de puente el pasado día 17 de
septiembre.

El B/O Taliarte embarranca en la denominada baja del
Inglés el día 7/9/03 aproximadamente a las 08:35 horas
en la posición 16° 09’000N L 29° 55’00 W. Esta posición
es próxima a una zona de abrigo para fondeo marcada en
la carta náutica del Almirantazgo pero fuera de las rutas
de entrada al puerto de Sal Rei. La posición en que
quedará el barco no afectará a las rutas comerciales de
navegación en las islas. No obstante se somete a la
Autoridad Marítima de Cabo Verde la procedencia de
lanzar un aviso a los navegantes de la existencia de este
pecio.

En el momento del siniestro existía a bordo una
cantidad estimada de 42.000 litros de gas-oil.
Combustible muy ligero y de alta volatilidad. La alta
temperatura atmosférica y de las aguas, dieron lugar a
que los pequeños vertidos que se produjeron desa-
parecieron rápidamente. La existencia de corrientes en
la zona hacia el suroeste hace imposible que ningún
vertido producido en la zona pueda impregnar a la zona
de playas circundantes. El problema de contaminación
producido se consideró como muy discreto y sin
afecciones medioambientales o turísticas.

A pesar de que las predicciones de posible polución
eran discretas, se desplazó a la zona un equipo que
realizó una evaluación detallada de la situación y con
medios para proceder a la extracción del combustible
existente a bordo. Las condiciones meteorológicas
existentes en la zona en los días que siguieron al de la
embarrancada, dieron lugar a la aparición de mar de
fondo motivada por la mar tendida (mar de leva). En
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estas condiciones no fue aconsejable ni necesaria la
intervención.

La realización de un salvamento comercial de carácter
convencional resultó imposible debido a la presencia de
fuerte mar de fondo y del tipo de fondo presente en la zona
del naufragio. Dicho fondo es una formación rocosa de tipo
basáltico y, por consiguiente, muy dañino para el casco del
buque, lo cual explica que en el momento de producirse la
embarrancada se abrieran vías de agua de gran intensidad.
Ante esta situación y considerando la dificultad de utilizar
medios de remolque inmediatos, salvar el barco resultaba
de hecho imposible.

La única posibilidad existente pasaba porque las
condiciones meteorológicas y de mar hubieran sido buenas
sin perturbar al buque. Pero, desgraciadamente en el
momento en que se produce el siniestro, la posición de luna
y mareas era muy desfavorable, ya que conforme nos
aproximamos a la posición de equinoccio de otoño los
movimientos de aguas y la producción de bajas presiones
relativas son más probables. Efecto, que como ha quedado
evidenciado, ha sido fatal para el B/O Taliarte. Solo se
hubiera tenido posibilidades de salvamento en el supuesto
de haber existido otro tipo de fondos.

Durante la semana siguiente al embarrancamiento,
expertos en salvamento han permanecido en la zona
siguiendo la evolución del buque, constatándose que el
desplazamiento debido al oleaje sobre la baja fue de
aproximadamente 0,4 cables, siendo cada cable 183,2 m.,
lo que supone unos 73,28 metros. La situación del barco se
mantuvo con una escora hacia babor y proa hacia la playa.

La profundidad media durante esos días fue de 4,5 metros
en baja mar. Evidentemente si el buque hubiera tenido
flotabilidad en condiciones normales no tocaría fondo ya
que el calado medio estimado para esa condición de carga
sería de 3,20 m. y una estimación de 4,10 m. a popa.
Cuando se produce la embarrancada la marea estaba casi
en pleamar.

En las mareas siguientes, con mar de fondo, el barco
cayó en una zona de unos 12 metros de profundidad y
terminó totalmente hundido de costado y sin alumbrar la
arboladura.

De la observación de las poblaciones de peces del
arrecife, se pudo comprobar que la presencia de los restos
del buque no ha modificado la presencia de las especies
típicas de la zona. La ausencia de elementos contaminantes
a bordo y la salida total del gas-oil no produjo alteraciones
en la fauna del fondo. En todo caso servirá de refugio y de
zona de reproducción, tal como puede observarse en las
diferentes fotos submarinas tomadas una semana después
de la embarrancada. Además, se ha presentado un proyecto
de seguimiento y aprovechamiento del pecio con fines
turísticos en el programa INTERREG.

Durante el presente año 2004, el Instituto Canario de
Ciencias Marinas realizará sus trabajos de investigación
programados en el medio marino utilizando los siguientes
procedimientos:

a) Alquiler de buques oceanográficos y pesqueros
adecuados a las operaciones a realizar en cada proyecto,

teniendo en cuenta el área de trabajo, la instrumentación
necesaria para la realización de las investigaciones en
marcha y el tiempo requerido para cumplimentar los
estudios.

b) Utilización conjunta de buques de oportunidad,
tales como el Hespérides, en sus periodos de estancia en
aguas canarias.

c) Utilización conjunta de buques de investigación
con el instituto de F.P. Marítimo-Pesquero de Santa Cruz
de Tenerife, dependiente de la Consejería de Agricultura,
Ganadería, Pesca y Alimentación, tales como el Pixape,
de unos 25 metros de eslora. También se prevé la
utilización del buque La Bocaina, de la Viceconsejería
de Pesca y con base en Lanzarote.
Para el medio y largo plazo no se descarta la posibilidad

de adquirir un buque de investigación polivalente que
permita atender las necesidades de investigación del
sector en Canarias, con cuyo fin se estudian en este
momento qué opciones o alternativas serían viables y
aconsejables.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 15 de enero de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0115 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Andrés Fuentes Pérez, del GP Socialista Canario,
sobre denuncia de obras en Mancha Blanca, Tinajo,
dirigida al Sr. consejero de Medio Ambiente y Ordenación
Territorial.

(Publicación: BOPC núm. 84, de 9/12/03.)
(Registro de entrada núm. 98, de 16/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

7.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

7.3.- Del Sr. diputado D. Andrés Fuentes Pérez, del
GP Socialista Canario, sobre denuncia de obras en Mancha
Blanca, Tinajo, dirigida al Sr. consejero de Medio Ambiente
y Ordenación Territorial.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordenado
por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener
por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
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de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de
respuesta escrita formulada por el Sr. diputado D. Andrés
Fuentes Pérez, del Grupo Parlamentario Socialista
Canario, sobre:

DENUNCIA DE OBRAS EN MANCHA BLANCA, TINAJO.

recabada la información de la Consejería de Medio
Ambiente y Ordenación Territorial, cúmpleme trasladar a
V.E. la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“1.- Sobre si se ha presentado en la Agencia de Protección
del Medio Urbano y Natural alguna denuncia de obras
llevadas a cabo dentro del entorno de Mancha Blanca, en
el TM de Tinajo, declarado, según Decreto 82/2003, de 12
de mayo, Bien de Interés Cultural con la categoría de Sitio
Histórico, y si existe algún informe del Servicio de
Protección de la Naturaleza (Seprona) en tal sentido, ha de
responderse que sí, y en tal sentido:

El 27 de agosto de 2003 tuvo entrada en el Registro de
la Agencia de Protección un oficio de denuncia remitido
por el destacamento del Seprona de Lanzarote, con motivo
de unas obras de promoción pública en el lugar conocido
como Ermita de los Dolores e inmediaciones de la misma,
en la localidad de Mancha Blanca, en el TM de Tinajo,
consistentes en la restauración de un inmueble, así como en
los exteriores de la misma al parecer destinados a la
colocación de unos baños, que fueron detectadas con
ocasión de una visita a la misma realizada el 20 de agosto
anterior.

Con posterioridad, el 19 de agosto de 2003, D. Carlos
Espino Angulo presentó, en el Cabildo Insular de Lanzarote,
en su condición de consejero del citado Cabildo Insular y
portavoz del Grupo Socialista en el mismo, un escrito
dirigido a la Agencia de Protección del Medio Urbano y
Natural que tuvo entrada en la misma el 15 de septiembre
siguiente, acompañada de numerosa documentación entra
la que destacaremos además de la copia de la citada
denuncia:

- Un Auto de la Juez del Juzgado de Instrucción
núm. 4 de Arrecife, de 30 de julio de 2003, por el que
se incoaban diligencias previas dado que los hechos
citados hacían presumir la posible existencia de una
infracción penal, dando cuenta de ello al Ministerio
Fiscal.
- Una Providencia de la citada Juez dictada el mismo
día, por la que ordenaba el cese provisional de unas
obras consistentes en la realización de unos aseos
públicos en la zona conocida como Ermita de los

Dolores y la colada volcánica cercana a la misma,
ambas en el TM de Tinajo.
- Una nueva Providencia de la citada Juez dictada el 8
de agosto siguiente, por la que ordenaba el alzamiento de
la medida cautelar consistente en el cese provisional de
unas obras consistentes en la realización de unos aseos
públicos en la zona conocida como Ermita de los Dolores
y la colada volcánica cercana a la misma, ambas en
el TM de Tinajo, así como la copia del Recurso de
Reforma interpuesto contra la misma.
2.- Sobre si las acciones llevadas a cabo por esta Agencia

de Protección del Medio Urbano y Natural, es necesario
aclarar que las acciones que puede realizar la Agencia de
Protección son la suspensión cautelar de las obras, que ya
había sido ordenada y, con posterioridad levantada por la
autoridad judicial, o bien la apertura de un expediente
administrativo sancionador, del que resulta, en algunos
casos además la demolición de las obras.

Está claro que la Agencia no puede (ni debe) ordenar la
adopción de una medida cautelar suspensión que ya ha
sido ordenada por la autoridad judicial y que ésta, tras
analizar las circunstancias que rodean la misma, ha
decidido levantar.

Respecto de la apertura del expediente sancionador, la
agencia debe actuar respetando siempre el principio de la
‘Vis Atractiva’ del Derecho Penal, en virtud del cual, debe
abstenerse de actuar hasta que los tribunales hayan
finalizado su función, e incluso, en el supuesto de que
hubiese iniciado alguna actuación, paralizando la misma al
tener conocimiento de que el tema estaba siendo tratado
por la jurisdicción penal.

Así pues, la Agencia de Protección del Medio Urbano y
Natural no ha actuado en el convencimiento de que no debe
hacerlo hasta el momento en que los tribunales de justicia
finalicen su trabajo. Y en el momento en el que tenga
conocimiento de que éste hecho se ha producido, estudiará
el expediente para dar cumplimiento a la normativa
sancionadora administrativa.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 16 de enero de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0117 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Fernando Toribio Fernández, del GP Popular, sobre
la reestructuración del Servicio Canario de Empleo,
dirigida a la Sra. consejera de Empleo y Asuntos
Sociales.

(Publicación: BOPC núm. 86, de 10/12/03.)
(Registro de entrada núm. 99, de 16/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:
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7.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
7.4.- Del Sr. diputado D. Fernando Toribio Fernández,

del GP Popular, sobre la reestructuración del Servicio
Canario de Empleo, dirigida a la Sra. consejera de Empleo
y Asuntos Sociales.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a la

pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada al señor
diputado que la formuló conforme a lo ordenado por la
Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener por
recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego de respuesta
escrita formulada por el Sr. diputado D. Fernando Toribio
Fernández, del Grupo Parlamentario Popular, sobre:

LA REESTRUCTURACIÓN DEL SERVICIO CANARIO DE EMPLEO,

recabada la información de la Consejería de Empleo y
Asuntos Sociales, cúmpleme trasladar a VE la contestación
del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“En lo referente a los cursos de Formación e Inserción
Profesional, vamos a asignarlos en función del número de
demandantes de empleo por municipios e islas, al objeto de
que la formación llegue a todos los demandantes de empleo.
Esta formación es sólo para demandantes y no para ocupados.

Asimismo, vamos a asignar los cursos en el mes de enero
con el objeto de tener todo el ejercicio presupuestario para
su realización y vamos a fijar una fecha máxima para el
inicio de los cursos que se asignen en enero, de forma que
los no iniciados llegados una fecha determinada se
consideren renunciados y, por tanto, se puedan liberar los
créditos para realizar una segunda convocatoria en julio
que nos permita ejecutar estos cursos en el segundo semestre
del año.

Por otro lado, vamos a asignar estos cursos a las
entidades colaboradoras en función de lo que realmente
pueden ejecutar, por sus capacidades a lo largo del
ejercicio, valorando positivamente los cursos realizados
y negativamente los renunciados.

Fomentaremos la participación de los desempleados en
los cursos con distintas acciones:

- Haciendo un seguimiento exhaustivo de aquellos
desempleados que toman la iniciativa de llamar al 012
para realizar un curso.

- Orientándolos hacia aquella formación que demandan
las empresas y que es la que les permite acceder al
mercado de trabajo.
- Pagando las becas de transporte mensualmente a partir
de que la soliciten y justifiquen los gastos que le ocasiona
el transporte a los cursos.
- Potenciando la última fase de los mismos, las prácticas
en empresas, que son las que permiten al desempleado
acceder al mercado laboral, con lo que tenemos que
conseguir la implicación de todas nuestras empresas
canarias, cuya participación consideremos imprescindibles.
En cuanto al resto de convocatorias con subvención

estatal, vamos a profundizar en su difusión de manera que
cualquiera de las 26 oficinas que tenemos repartidas por
toda la Comunidad Autónoma faciliten información a las
empresas, tarea en la que también contaremos con todas las
organizaciones empresariales y sindicales, ayuntamientos
y cabildos insulares. La coordinación nos llevará a conseguir
que todos y cada uno de los desempleados y empresas del
Archipiélago conozcan y se beneficien de estas ayudas y
ésta es la línea en la que ya estamos trabajando.

En cuanto al Fondo Social Europeo, ya estamos
trabajando en ello y hemos tramitado anticipadamente las
convocatorias genéricas de exclusión social y disca-
pacitados al objeto de conseguir que en febrero estén ya los
beneficiarios trabajando con la subvención. También vamos
a acercar estos fondos a los demandantes de empleo con
planes integrales de empleo por islas, en función del
número de demandantes de empleo, al objeto de que sean
las propias corporaciones en las que más desempleados
haya las que realicen las acciones tendentes a conseguir
que éstos tengan la formación necesaria para acceder a un
puesto de trabajo o generar nuevas actividades que a su vez
generen más empleo. No podemos olvidar que quien crea
los puestos de trabajo son las empresas y que el Servicio
Canario de Empleo, únicamente es un instrumento para
coordinar y conseguir que los desempleados se formen y que
se formen adecuadamente a las necesidades empresariales.”

Lo que comunico a VE, a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 16 de enero de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.

6L/PE-0118 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Fernando Toribio Fernández, del GP Popular, sobre
repercusiones económicas y sociales de la venta de
AHOLD, dirigida al Sr. consejero de Industria, Comercio
y Nuevas Tecnologías.

(Publicación: BOPC núm. 86, de 10/12/03.)
(Registro de entrada núm. 79, de 14/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:



Boletín Oficial del Parlamento de Canarias 28 de enero de 2004 Núm. 15 / 17

7.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS
7.5.- Del Sr. diputado D. Fernando Toribio

Fernández, del GP Popular, sobre repercusiones
económicas y sociales de la venta de AHOLD, dirigida
al Sr. consejero de Industria, Comercio y Nuevas
Tecnologías.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordenado
por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener
por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de
respuesta escrita, formulada por el diputado D. Fernando
Toribio Fernández, del Grupo Parlamentario Popular,
sobre:

“REPERCUSIONES ECONÓMICAS Y SOCIALES DE LA VENTA

DE AHOLD”

recabada la información de la Consejería de Industria,
Comercio y Nuevas Tecnologías, cúmpleme trasladar a
VE, la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“El artículo 44 de la Ley del Estatuto de los
Trabajadores, regula de una manera clara y taxativa los
derechos de los trabajadores en los supuestos de
sucesión de empresa, ya que el cambio de titularidad
de una empresa, de un centro de trabajo o de una
unidad productiva autónoma no extinguirá por sí mismo
la relación laboral, quedando el nuevo empresario
subrogado en los derechos y obligaciones laborales
y 55 del anterior, incluyendo los compromisos de
pensiones, en los términos previstos en su normativa
específica, y, en general, cuantas obligaciones en
materia de protección social complementaria hubiere
adquirido el cedente.

Se entenderá que existe sucesión de empresa cuando la
transmisión afecte a una entidad económica que mantenga
su identidad, entendida como un conjunto de medios
organizados a fin de llevar a cabo una actividad económica,
esencial o accesoria.

En las transmisiones que tengan lugar por actos intervivos,
responderán solidariamente durante tres años de las

obligaciones laborales nacidas con anterioridad a la
transmisión y que no hubieran sido satisfechas. El cedente
y cesionario también responderán solidariamente de las
obligaciones nacidas con posterioridad a la transmisión,
cuando la cesión fuese declarada delito.

Las relaciones laborales de los trabajadores afectados
por la sucesión seguirán rigiéndose por el convenio colectivo
que en el momento de la transmisión fuere de aplicación en
la empresa, centro de trabajo o unidad productiva autónoma
transferida.

El cedente y cesionario deberán informar a los
representantes de los trabajadores respectivos afectados
por el cambio de titularidad de los siguientes extremos:

- fecha prevista de la transmisión;
- motivos de la transmisión;
- consecuencias jurídicas, económicas y sociales, para
los trabajadores, de la transmisión; y
- medidas respecto a los trabajadores.
El cedente vendrá obligado a facilitar información con

la suficiente antelación, antes de la realización de la
transmisión. El cesionario estará obligado a comunicar
estas informaciones con la suficiente antelación y, en
todo caso, antes de que sus trabajadores se vean afectados
en sus condiciones de empleo y de trabajo por la
transmisión.

En los supuestos de fusión y escisión de sociedades, el
cedente y el cesionario habrán de proporcionar la indicada
información, al tiempo de publicarse la convocatoria de las
juntas generales que hayan de adoptar los respectivos
acuerdos.

El cedente o cesionario que previere adoptar, con
motivo de la transmisión, medidas laborales en relación
con sus trabajadores vendrá obligado a iniciar un período
de consultas con los representantes legales de los
trabajadores sobre las medidas previstas y sus conse-
cuencias para los trabajadores. Dicho período de consultas
habrá de celebrarse con la suficiente antelación, antes de
que las medidas se lleven a efecto. Durante el período de
consultas, las parte deberán negociar de buena fe, con
vistas a la consecución de un acuerdo. Cuando las medidas
previstas consistieren en traslados colectivos o en modi-
ficaciones sustanciales de las condiciones de trabajo de
carácter colectivo, el procedimiento del período de
consultas se ajustará a lo establecido en los artículos 40.2
y 41.4 LET.

En Canarias, por tanto, estarán totalmente salvaguardados
los derechos de los trabajadores ante la sucesión de empresa
por la venta de Ahold, por los mecanismos de la subrogación
empresarial, que les garantiza y consolida a todos los
trabajadores sus derechos adquiridos con anterioridad a la
venta.”

Lo que comunico a V.E. a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de enero de 2004.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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6L/PE-0119 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado
D. Fernando Toribio Fernández, del GP Popular, sobre
repercusiones por aumento del PIB superior al 3% en
terceros países, dirigida al Sr. consejero de Industria,
Comercio y Nuevas Tecnologías.

(Publicación: BOPC núm. 86, de 10/12/03.)
(Registro de entrada núm. 80, de 14/1/04.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 21
de enero de 2004, adoptó el acuerdo que se indica respecto
del asunto de referencia:

7.- PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

CONTESTACIONES A LAS PREGUNTAS

7.6.- Del Sr. diputado D. Fernando Toribio
Fernández, del GP Popular, sobre repercusiones por
aumento del PIB superior al 3% en terceros países,
dirigida al Sr. consejero de Industria, Comercio y
Nuevas Tecnologías.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada
al señor diputado que la formuló conforme a lo ordenado
por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener
por recibida dicha contestación y dado curso a la
misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad con lo
previsto en el artículo 106 del Reglamento del Parlamento
de Canarias, dispongo su publicación en el Boletín Oficial
del Parlamento.

En la Sede del Parlamento, a 22 de enero de 2004.-
EL PRESIDENTE, Gabriel Mato Adrover.

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. Secretario del
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de
respuesta escrita, formulada por el diputado D. Fernando
Toribio Fernández, del Grupo Parlamentario Popular,
sobre:

REPERCUSIONES POR AUMENTO DEL PIB SUPERIOR AL 3% EN

TERCEROS PAÍSES

recabada la información de la Consejería de Industria,
Comercio y Nuevas Tecnologías, cúmpleme trasladar a
VE, la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el
siguiente:

“El naciente optimismo por la recuperación económica
en ciernes empieza a verse empañado por lo que en EEUU
se denomina jobless recovery, un fenómeno que consiste
en crecer sin crear empleo y que tiene su origen en el
proceso de globalización. Ni siquiera en la economía más
dinámica como EEUU, o España en el caso de Europa, que

han experimentado ritmos de aumento del PIB superiores
al 2% o 3%, se traduce ese aumento de actividad en puestos
de trabajo.

El PIB norteamericano creció un 3’3% en el segundo
trimestre, y, el 64% de las 151 compañías del índice
SP500 que publicaron sus resultados hasta octubre han
superado las expectativas de los analistas, pero el
crecimiento del empleo se ha reducido a un 0’4%.
Mientras que se prevé que la economía crezca más de
4% en 2004, no se espera que el empleo suba más del
1%. Algo similar sucede en España donde el fuerte
ritmo de creación de empleo (4,5 millones de nuevos
puestos de trabajo desde 1996) se ha ido suavizando
según la economía bajaba desde tasas superiores al
3’5% anual a entornos cercanos al 2%. Medida según
las normas de la EPA, la tasa de paro habría incluso
crecido desde el 11’12% de junio al 11’17% de
septiembre.

Es significativo que Bruselas haya difundido un escenario
para 2004 en Alemania, en el que se compatibiliza un
incremento del PIB, entre el 1’7% y el 2%, y al mismo
tiempo un aumento del desempleo, de 4,4 a 4,5 millones,
lo que demuestra las enormes dificultades para crear puestos
de trabajo. No deja por ello de ser alarmante que estas
últimas semanas, con la luz al final del túnel, decenas de
grandes empresas europeas, japonesas o estadounidenses
hayan coincidido en anunciar fuertes reducciones de
empleo. En algunos casos, como Ford (12.000 empleos a
suprimir), Sony (20.000), Alstom (7.000) o General Motors,
las reestructuraciones se explican por su mala situación
comercial y financiera. Pero en otros casos, los despidos
han sido anunciados por empresas que han elevado su
rentabilidad, como Cadbury Schweppes, que prevé cerrar
el 20% de sus plantas y prescindir del 10% de su plantilla,
empleos que serán transferidos a Asia.

Este hecho se explica por dos razones. En primer
lugar, por la necesidad de situarse en buenas condiciones
en un momento de feroz competencia, en el que las
empresas buscan reducir sus costes y tienen libertad
para deslocalizar sus centros de producción. En segundo
lugar, las empresas pretenden elevar su rentabilidad
hasta niveles estratosféricos con el fin de recuperar el
apoyo a sus inversores. Las que lo consigan estarán en
mejores circunstancias para afrontar los procesos de
concentración empresarial que se avecinan en los
próximos años.

Este proceso de deslocalización ha alcanzado tasas
extremas en EEUU, donde se calcula que el 65% del
crecimiento de las exportaciones de China a aquel país
se producirán por las filiales de multinacionales
estadounidenses en la República popular. Un fenómeno
similar se da en Alemania con Europa del Este. Pero ya
no se limita a las deslocalizaciones industriales: cada
vez más compañías transfieren puestos de programación
informática análisis actuarial contabilidad o asistencia
postventa a Asia. El Hong Kong & Shanghai Bank, por
ejemplo, anunció hace unos días su intención de
suprimir 4.000 empleos de sus centros de atención
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telefónica en Reino Unido para situarlos en India,
Malasia y China.

Canarias podría verse afectada positivamente por este
fenómeno de deslocalización industrial a través de la
potenciación de las ventajas de la ZEC en el sector de
las TIC,s.”

Lo que comunico a VE a los efectos previstos en el
artículo 171.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de enero de 2003.-
EL VICECONSEJERO DE RELACIONES CON EL PARLAMENTO,
Antonio Sanjuán Hernández.
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